
豊山町の未来を担う子どもたちに議会や行政について関心と理解を深めて
もらうため、８月２３日に「子ども議会」を開催しました。１０人の子ども議員、
それぞれが普段感じている疑問や考えていることを質問しました。
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スカイプールに代わる学校プールの開放について

スカイプールが今年で終わるので、遊べなくなってしまう。プールがすごく好
きな人がいっぱいいる。小中学校のプールを開放してはどうか。

どこのプールを開放するのが一番良いかを考える。スカイプールの代わりに
子どもたちが楽しく遊べる施設を検討している。

Q

A

豊山町に新しい遊べる場所を

公園は狭くて、おにごっこはできない。友だちと楽しく遊ぶために、社教セン
ターの無料開放をしてはどうか。また、なかよし山（豊山小学校）で遊びたい。

すぐに無料開放するのは少し難しいので、小学校の運動場を利用して欲し
い。なかよし山の利用は、安全第一に考え、学校と相談する。

Q

A

新しく建つ中学校について

中学校の改築工事スケジュールは。工事で運動場が使えなくなるなら、運動
ができる手立てを考えて欲しい。

いつから工事を始めるかは決まっていない。工事を行う準備や建設など、６年
はかかる。できる限り影響を少なくできるよう、考えていく。

Q

A

犬と人が住みやすい町について

神明公園に、普段はドッグランとして、災害が起きた時はペットと一緒に避難
できる場所を作れないのか。

基幹的広域防災拠点の隣に町が整備する臨空第２公園は、災害時にはペット
を受け入れる場所を確保する計画である。

Q

A

安心安全な町づくりについて

安心安全な町づくりのために、みんなであいさつ運動を行えば、地域の結束
を高め、犯罪者が近づきにくくになると思うが、どうか。

昨年「あいさつ運動・ごみ拾い運動」宣言をした。地域のみなさんのご協力を
いただきながら、安心して暮らせる町づくりを進める。

Q

A

道の雑草について

歩道に草が出てきてケガをしたり、車と雑草をよけなければいけない。除草
回数を増やせないか。また、地域のみんなで除草をできないか。

地域の方の協力はとても良い提案である。自宅周りの道路をきれいにする取
り組みが、町全体に広がっていく事例を勉強をする。

Q

A

カラスのゴミあらしについて

カラスによりゴミがあらされ、歩きにくかったり、車が通りにくい。町民にしっ
かりネットをかけるよう、啓発できないか。

今年８月から無料でカラス除けネットを貸し出しする事業を始めた。広報とよ
やまやSNSなどでしっかりと周知していく。

Q

A

豊山町の防犯灯について

夏休みに親と一緒に夜のパトロールをしたら、暗いので少し怖かった。町全体
が明るくなれば、安全意識も高まるのではないか。

地域の了解があれば、防犯灯をつけることもある。「一戸一灯運動」という防
犯対策もあり、ご協力いただき、安心安全なまちづくりを進めていきたい。

Q

A

豊山町や通学路をきれいにすることについて

僕は通学団の班長だが、通学路にゴミがたくさん落ちている。一年生が転ん
でケガをしたり、自転車がパンクする可能性がある。きれいにしてはどうか。
令和４年に「きれいなまちづくり条例」を制定した。ゴミは回収容器に入れる
か、自宅へ持ち帰ることを定めている。みなさんと一緒にきれいな町にして
いきたい。

Q

A

校庭開放の時間変更について

現在の校庭開放の時間は５時までだが、家に帰ってすぐ出発しても３０分程度
しか遊べない。夏場の校庭開放を３０分延長できないか。

季節によって時間をどれほど開放するか、日の入りの調査や他市町など参考
にし、時間延長に向けて学校などと調整していきたい。

Q

A

子ども議会の日程

７月２６日
８月 9日
８月２１日
８月２３日
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